

あかるく
やさしく
ねばり強く



学校だより

木葉山

玉東町立木葉小学校 校長 水田 剛

「気づき、考え、行動する子どもの育成」 「いい声 いい顔 いい心」に満ちた学校

本物と出会う学習活動

11月は各学年、いろいろな地域に足を運び、多くの人や物に出会い、学びを深めることができました。6年生は、7日(日)～8日(月)の2日間、長崎を中心に修学旅行に行きました。実際に被爆をされた語り部の方のお話に真剣に耳を傾け、午後からのフィールドワークではガイドの方に積極的に質問するなど事前に学習したことを更に詳しく学ぶことをとおして、平和の大切さを改めて実感しました。2日目は佐賀の吉野ヶ里歴史公園を訪れ、復元された集落の中を見学し、古代の人たちの生活に思いを巡らす機会となりました。



平和祈念像前での集合写真



ガイドの方の説明を真剣に聞く



物見櫓

9日(火)には1、2年生が阿蘇ミルク牧場を訪れ、アイスクリーム作り、牛の乳搾り、動物とのふれあい体験等の活動を行いました。寒い中での活動でしたが、どの体験活動にも「いい顔」で楽しそうに参加していました。



アイスクリーム作り



牛の乳搾り

11日(木)は4年生が山鹿市の八千代座、菊池市の竜門ダム、玉名市のありあけ防災館の3カ所を見学しました。どの場所でもしっかりと話を聞き、メモを取る姿が見られ、4年生としての成長を感じました。



ありあけ防災館



八千代座



竜門ダムの内部

なお、3年生と5年生については今後計画がされています。

12月の主な行事

6日	漢字計算大会週間
14日	ともだち集会
21日	3年生見学旅行大会
22日	校内長瀬競技大会(オプショナル) (zoomでの配信も予定)
24日	冬休み前集会
1日	木葉山登山

資源物回収、ご協力ありがとうございました。

11月14日(日)に実施しました資源回収には、早朝から保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただき大変ありがとうございました。収益金30,557円につきましては、教育活動の充実のため活用させていただきます。

